

《单词百科:south-east是什么意思?south-east怎么发音?south-east的解释和用法》

英语单词south-east是什么意思?south-east怎么读?south-east怎么发音?简答网为您整理了south-east的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



south-east怎么读

south-east的读音:[sau θ i : st]

south-east的意思

1、n. (地方、国家或地区的) 东南部;

south-east的相关词组

1、Conference of Heads of State and Government of East and Central African Countries
东非和中非国家元首和政府首脑会议

- 2、Economic Commission for Asia and Far East 亚洲和远东经济委员会
- 3、east wind 东风;
- 4、East Timor [地名] [亚细亚洲] 东帝汶;
- 5、east germany [经] 东德;
- 6、East End (英国) 伦敦东区, 东伦敦;
- 7、East China Sea 东海;[地名] [中国] 东海;
- 8、East African Common Market 东非共同市场;
- 9、far east 远东;
- 10、South Korea 南韩;
- 11、running north and south 贯穿南北;
- 12、go south 下降;变坏;
- 13、Middle East 中东 (一般泛指欧, 亚, 非三大洲连接的地区);
- 14、new south wales 新威尔士;
- 15、Near East (前面与the连用) 近东;
- 16、South Pole 南极, (地球的) 南磁极, 南天极;
- 17、South Dakota 南达科塔 (美国);
- 18、South China 华南;
- 19、South Carolina 南卡罗来纳 (美国);
- 20、South American 南美的, 南美人的;

south-east的近义词

- 1、**southeast** n.东南, 东南方, (美国) 东南部;东南地区;

south-east的双语例句

1、 The party established six more camps on the south-east ridge . Camp IX was a bivouac.

探险队在东南山脊建立了6个营地,还建立了露营地9号营.

2、 Our construction site is north (south, east, west) of Nanjing, near the Changjiang River . (Yantze River 、 yellow River).

我们的工地在南京以北 (南 、 东 、 西), 靠近长江.

3、 The city of Chengdu lies some seven hundred miles to the South-East.

成都市位于东南方大约700英里处。

4、 The heaviest snowfalls today are expected in the south east.

今天最大的降雪预计将出现在东南部地区。

5、 This gallery northward, the face is the City Temple, west walls, open space south east plaza.

此楼座南朝北, 迎面是城隍庙, 西邻城墙, 南临空地, 东临广场.

6、 Michael Richardson is a visiting senior at the Institute of South East Asian Studies in Singapore.

迈克·理查森是新加坡东南亚研究所高级访问研究员.

7、 We turned south-east, making for Portoferraio.

我们转向东南方向, 朝费拉约港前进。

8、 ...the south-east quarter of Lincolnshire.

林肯郡的东南区

9、 ...South-East Asia.

东南亚

10、 ...the potteries of Iznik, some 120km south-east of Istanbul.

位于伊斯坦布尔东南大约120公里处的伊兹尼克出产的陶器

11、...the regional electricity company serving the South-east of England...

为英格兰东南部服务的区域电力公司

12、"Sight Savers", founded in 1950, now runs projects throughout Africa, the Caribbean and South East Asia.

创始于1950年的国际防盲及救盲组织如今在非洲、加勒比海地区和东南亚各地都开展项目。

13、The points of the compass are North, South, East and West.

罗盘上的方位点有北、 、 东和西。

14、Average earnings in the South East were about £ 9,000, although that may be an overestimate.

东南地区的平均收入约为9,000英镑,虽然这可能是一个偏高的估计。

15、Elmley is one of the few wild areas remaining in the South East.

埃尔姆利是东南部仅存的几块荒地之一。

16、the Labour MEP for South East Wales

东南威尔士的工党欧洲议会议员

17、Sweet Sauce is a famous food flavor in South East Asia.

甜酱在东南亚是一道著名的美食。

以上是简答网为您整理的south-east怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更

多关于sou

th-

east的用法、south-

east的释义、south-east的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/south-east>